
 

Réunion Conseil de Quartier des AUBUIS 

3 mai 2023 à 18 heures 30  

Salle du SAS Les AUBUIS 

 

 
 
Présents : - QUEGUINER Alain (Co-référent) - BULTHE Hervé - COLAS Annick 
(Découverte et Patrimoine Vallée du Cher) - DESVIGNES Valérie - EBER Françoise - 

FOUCHARD Mélanie - GRARD Jean - PELLETIER Martine - RAMEAU-JOLY 
Evelyne - SEGUIN Dominique – VIALARD Priscilla 
 
Excusés : MARTINS Antonio (Référent) -  GAULTIER Bruno - MOUJARD Michel - OLHATS 

Jean Pierre - PETIT Olivier 

Absents : LHERMITTE Véronique (présidente SAS) - MOREAU Mireille (SAS Agrès) - 

PICHERIT Jeremy  - ZAMBON Manuela - HUSSON Jean Pierre  

 

Ordre du jour : 

 Les évènements passés depuis le 28 février (collecte des déchets du 25 mars et 
chasse aux œufs du 8 avril) 

 Le projet participatif (point, appel à idées, …). 
 Le point sur les informations attendues par le CdQ pour les travaux à venir rue de 

Cormery.  
 Questions diverses.  

Retour sur la collecte des déchets du 25 mars 

La collecte annuelle des déchets sur notre quartier a été assurée par 7 à 8 participants dont 
1 ado et 1 enfant. Le quartier a été jugé plutôt « propre », hormis peut être l’extrémité du mail 
Barbara Hendricks côté Allée Pablo Néruda où il a été ramassé un peu plus de détritus. 
 

Chasse aux œufs du samedi de Pâques (8 avril) 
 
Nous nous sommes accordés à juger que cette première sur le quartier a été réussie. Le 
temps a été clément. Les enfants et les parents ont apprécié  (tant l’organisation, la bonne 
humeur, la diversité des chocolats, …). Opération à réitérer ! 
 
Budget participatif 

La municipalité a souhaité mettre en place un budget participatif par lequel tous les saint 
avertinois peuvent proposer une réalisation qui leur tient à cœur. Un budget de 40 000€ lui 
est consacré pour 4 réalisations minimum, ce qui fait qu’un projet ne pourra excéder 
10 000€.  Les modalités sont largement présentées dans la magazine municipal n°42 de mai 
– août 2023, ainsi que sur le site de la mairie. 
Le CdQ peut aussi candidater. Le dépôt des propositions est à faire avant le 8 septembre. 
Ont été évoqués les sujets suivants : 



- Création d’une aire de boules du côté du mail Barbara Hendricks (A. Martins se 
renseigne sur le coût auprès d’une entreprise locale). 

- Installation d’un balisage lumineux autonome avec détection automatique sur ce 
même mail. Il y a sur le quartier un éclairagiste qui pourrait être consulté sur la 
faisabilité et le coût.  Il faut noter que l’absence d’éclairage fait l’objet d’une 
préoccupation récurrente des habitants. 

- Création d’un abri du style préau au niveau des girouettes du mail pour se protéger 
de la pluie. 

Hors réunion : Ces « idées » doivent être maintenant « creusées » et il est fait appel à 
volontaires pour voir la faisabilité. 
 
Pour renforcer les liens avec les habitants du quartier, il a aussi été évoqué, pêle-mêle 
quelques idées:  

-  un « jeu-concours » pour promouvoir le jardin le plus : fleuri ou éco-responsable ou 
sympathique ou … 

- Une journée « vide-maison » dans le quartier  
- un troc de plant et graines. 

 
Ce ne sont pour l’instant que des embryons de projet et on se propose de les évoquer à la 
prochaine réunion. 
 
Projet de rénovation de la partie sud de la rue de Cormery et mobilité douce 
 
Notre CdQ avait constitué un groupe de travail pour réfléchir sur ce sujet. Nous étions en 
attente de plus d’informations de la mairie et nous devions nous réunir à la mi-avril avec des 
représentants du CdQ de la Bellerie. N’ayant pas pu obtenir d’informations suffisantes sur le 
projet ni de retour du CdQ de la Bellerie, le groupe de travail n’a pas pu se réunir. 
La municipalité vient néanmoins de proposer aux membres des CdQ concernés  une réunion 
le 2 juin à 17h30 dans la salle des fêtes de la ville. 
 
Le CdQ souhaite que ce projet, limité pour 2024 à la partie sud de la rue de Cormery, entre 
le supermarché Auchan et la rue Henri Dunant/Allée de la Ramée, soit bien intégré à la 
mobilité future sur l’ensemble de l’axe de la rue de Cormery. En clair, on ne peut pas 
s’engager sur un type de circulation des voitures et des vélos sur la partie concernée sans 
avoir la vision de l’ensemble de la rue de Cormery et des autres axes parallèles. 
Le CdQ a évoqué la possibilité de tests sur certains axes reliant le plateau sud et le centre 
ville. Pourquoi ne pas mettre la rue de Cormery en sens unique pour les voitures avec une 
piste cyclable double-sens et un autre axe parallèle reliant le Centre ville et le plateau sud 
dans le sens inverse.  
« Une idée, un débat, des solutions et des tests en plusieurs points de la commune ». 
 
 

Prochaine réunion le mercredi 28 juin à 18h30. 

    Fin de réunion à 19 heures 30 

 

La réunion a été suivie par la Fresque du Climat, présentée et animée par Mélanie 

FOUCHARD et Frédéric KOELTZ. 

Les membres du CdQ présents ont été enchantés par cette présentation et ils ont 

chaleureusement remercié les animateurs.  

Fin de la Fresque du climat à 23 heures. 


